



LEVANTE-EMV

VISITA. Algunos asistentes al acto en la ermita de Las Nogueras.

PARQUES EÓLICOS

La DES celebra en Las Nogueras un acto en defensa de los montes

Los asistentes vieron las futuras ubicaciones

José Ferrer, Requena

Un centenar de personas participaron el pasado domingo en la excursión que organizó la Plataforma para el Desarrollo Sostenible a la aldea requenense de Las Nogueras con el objetivo de concienciar a la población sobre el impacto medioambiental de la instalación de los aerogeneradores en las sierras de la comarca de Requena-Utiel.

Los asistentes realizaron una marcha hasta el Pico de la Redonda donde visitaron el lugar donde están puestas las estacas

donde se ubicarán los futuros aerogeneradores.

Durante la excursión también se informó a los participantes de las ubicaciones exactas de las diferentes alineaciones del parque, así como de otras actuaciones previstas en este entorno, como son la instalación de una planta de hormigón junto a la aldea y la creación de una carretera nueva junto a la ermita de Las Nogueras.

La intención de la plataforma es que los futuros parques eólicos se instalen en otras zonas con la ecología más degradada.